

令和6年度  
吉岡中学校  
学校だより  
12月24日号

大志にいだみ 希望を燃やす 生徒と教師



健児が丘

誠実てらす吉岡中学校



【目指す生徒像】

- よく学ぶ生徒
- 心豊かな生徒
- 健康でたくましい生徒

## 未来を創る皆さんへ

12月4日(水)、地域の方を講師にお招きし「ふれあい講演会」を開催しました。講師の人生経験を通して、生徒が自らの将来やこれからの生き方について考えを深めることをねらいに行いました。令和6年を締めくくるにあたり、講師の先生から教えていただいた内容をお伝えします。生徒の皆さんはこれを参考に、新しい年を輝かしいものにしてほしいと思います。

- ☆ 糧(かて)とは、「様々な経験から得られる学びや成長できる機会」。楽しいことも苦しいことも、すべてが人生を豊かにするもの。
- ☆ 自分の力を信じる。
- ☆ 「食」を通して社会貢献したいと考えた。自分の好きなものを通して世の中に貢献すること。
- ☆ 自分の「軸」をもとう。人と比較せず、「自分は自分」と思うこと。SNSを使ううえでは、人に振り回されすぎないことが大切。
- ☆ 経験豊富な大人を頼ろう。生きていけば楽しいことばかりではない。そんな時、周りの頼りになる大人が支えてくれる。
- ☆ ころを健康に、自分を大切にしよう。
- ☆ 大いに挑戦しよう。
- ☆ 人生は「選択」の連続。自分の選んだ道を「正解」にしていく努力をしよう。自分のもっている力を自分らしく発揮しよう。



## 第78期から第79期へ

11月29日(金)の立会演説会および選挙、12月11日(水)の引継式を経て、本校生徒会が第78期から第79期へと世代交代しました。引継式では、第78期が進めてきた5つの事業についての自己評価と、新会長からの所信表明がありました。

「アイデアでつくる生徒会」という第78期の理念を踏まえて、今後は第79期らしい様々な取組を進めてほしいと思います。

全校生徒で協力し、新しい校風を吹かせてください。



## 非行・薬物乱用防止教室

11月18日(月)、熊谷警察署の署員さんに来校していただき、非行や薬物乱用に関する授業を行いました。薬は間違った使い方をすると私たちの命を脅かすこと、危険薬物の誘惑には絶対に負けないことなどを具体的にご指導いただきました。ご家庭でもぜひ話題にしてください。



## ハッピー愛語デー

12月11日(水)は今年最後の活動でした。多いときで月に3回、生徒会がキャップ等の回収とあわせて挨拶運動や清掃活動に取り組むとともに、思いやりのある優しい言葉を使おうと呼びかけ等を行っています。吉中生徒会の伝統です。



## 2年連続おめでとう！

本校の歯科保健に関する取組や生徒のむし歯治療率等が評価され、2年連続、埼玉県学校歯科保健コンクールで優良賞をいただきました。

生徒の皆さん、おめでとうございます。これからも健康な歯を維持して、心身ともに健やかに成長してください。生徒の健全育成のため、保護者の皆様も引き続きご協力をお願いします。



1月の予定		
日	曜	行事予定
1	水	元日
2	木	学校閉庁日
3	金	学校閉庁日
4	土	
5	日	
6	月	
7	火	
8	水	授業再開 全校朝会 3時間授業(給食・部活動なし)
9	木	給食再開 防災訓練 くまなびスクール
10	金	熊谷市中3実力テスト 2年検定問題テスト
11	土	
12	日	
13	月	成人の日
14	火	生徒朝会(給食)
15	水	
16	木	1年英語GTECテスト
17	金	2年英語GTECテスト
18	土	
19	日	
20	月	
21	火	ハッピー愛語デー 学年朝会
22	水	3年私立高校入試中心日(3年給食なし)
23	木	第2回学校保健委員会(午後) くまなびスクール
24	金	木曜日程
25	土	埼玉県児童生徒美術展大里地区展(～26日)
26	日	
27	月	3年教育相談(～30日) 県公立高校入試電子出願(～2/10)
28	火	
29	水	
30	木	くまなびスクール
31	金	ハッピー愛語デー 3年後期期末テスト(～2/4) 夢っはアート展(～2/7)

## 吉岡グラウンドワーク(里山の会)

12月8日(日)は、春に向けてヤマツツジの苗を植栽しました。本格的な冬の到来を感じる寒さの中、地域やボランティアの方々が参加されました。ありがとうございました。

次回は2月9日(日) 9:00～です。慰労をかねて実施する予定です。

